



Aktion "Beuteltausch" zum Tag der offenen Tür

Wir, die Schüler der Jahrgangsstufen 5 und 6, möchten einen kleinen Umweltbeitrag starten und Stoffbeutel gegen Plastbeutel zum Tausch anbieten.

In letzter Zeit mehrten sich die Meldungen über riesige Müllteppiche und Mikroplastik in den Ozeanen – allein im nördlichen Pazifik treibt ein Müllteppich der Flächengröße von Deutschland. Dazu kommen Bilder von kranken Seevögeln und Meerestieren, die den Plastikmüll in der Nahrung aufnehmen. Und letztendlich stehen wir am Ende dieser Nahrungskette, wenn wir Fisch essen.

Deshalb überlegten wir uns im Geographieunterricht, als wir uns über aktuelles Geschehen informierten, dass wir zu dieser Thematik etwas beitragen wollen. Unsere Omas helfen schon beim Stoffbeutelnähen. Und wir laden unsere Gäste am 29.01.2016 ein, ihre Plastikbeutel – wenigstens zehn Stück – gegen Stoffbeutel bei uns einzutauschen.

Wussten Sie, dass jeder Bundesbürger im Jahr durchschnittlich 76 Plastikbeutel verbraucht? Bei etwa 80 Millionen Einwohnern Deutschlands kommt so eine Menge von über 6 Milliarden Plastikbeuteln im Jahr allein in Deutschland zusammen.

Außerdem wenden wir uns mit einer Bitte an Omis von Schülern der anderen Jahrgangsstufen unseres Gymnasiums: wenn Sie Lust, Laune und Zeit aufwenden würden und unserer Schule wohl gesonnen sind, nähen Sie uns doch bitte aus Stoffresten Einkaufsbeutel und geben sie diese Ihren Enkelkindern mit.

Dafür bedanken sich ganz herzlich die Klassen 5c und 5d, sowie 6a, 6b und 6c mit Ihrer Geographielehrerin Frau Rammler. Seien Sie uns herzlich willkommen!